

PRÈS DE 150 BÉNÉVOLES MOBILISÉS POUR LA 3^e ÉDITION May'Day : ça s'active en coulisses

Pour organiser la 3^e May'Day, les petites mains s'activaient déjà 15 jours en amont de la compétition; sur le site des Châteliers.

14 km de rubalise, des dizaines de sacs de sable rongés par les souris à remplir à nouveau, des obstacles à peindre... Si l'ambiance est détendue, concentration, organisation et une bonne dose d'huile de coude sont de rigueur pour les bénévoles de la May Day. Quinze jours avant la 3^e course d'obstacles, organisée pour la première fois sur le site des Châteliers, les bénévoles s'activaient déjà pour tout installer sur le site qui accueillera, dimanche 21 avril, plus de 1 700 compétiteurs. Un record.

153 bénévoles mobilisés le jour J

Pour la deuxième année consécutive, sept jeunes du dispositif Argent de poche, mis en place par la Ville de Mayenne, ont été mobilisés.

Naiima Benelhadj Mansour et Mathis Vallée, 16 ans, sont accompagnés par Marcel Voisin, ex-commercial à la retraite depuis deux ans, qui s'investit pour Mayenne et la May'Day

depuis. Toute la semaine, de 14h à 17h, ils viennent prêter main forte aux bénévoles pour mettre les rubalises, peindre certains obstacles, charger des sacs de sable disposés sur le parcours... Le tout contre une indemnité de 15 € par jour, soit 75 € à la fin du chantier. « Je trouve ça vraiment très intéressant. On est responsabilisés, on nous dit ce que l'on a à faire, c'est motivant, on se sent utile. Surtout que parfois, pendant les vacances, on ne sait pas quoi faire », relate Naïma.

« C'est vraiment appréciable d'être bénévole pour cet événement. On a une belle vision des choses », sourit Marcel Voisin. « Avant, nous devions tout pré-



Mohammed Marid et Enrik Keshtejari, 16 ans, ont intégré le dispositif argent de poche. Durant leurs vacances, ils prêtent main forte durant une semaine pour préparer la 3^e May Day, qui a lieu ce dimanche 21 avril.

parer en moins de 48h. Là, on peut s'y prendre quinze jours à l'avance, c'est un vrai plus », souligne le président de l'association Le Son de vie, Jean-Michel Tridon, qui organise cette nouvelle édition depuis pas moins de neuf mois. Un travail de longue haleine, « mais je fais ça pour la mucoviscidose (tous les bénéficiaires vont à l'association Vaincre la mucoviscidose) et pour les gamins, donc je ne compte pas mon temps. » Le jour J, 153 bénévoles seront mobilisés pour aiguiller les cou-

reurs sur la quarantaine d'obstacles installés. Nouveautés cette année : une tyrolienne, un pont de singe, un paintball... « Et bien d'autres surprises à voir de ses propres yeux ! », sourit Jean-Michel Tridon.

Marion Danzé

Pratique : 3^e May'Day, dimanche 21 avril, à partir de 9h, sur le site des Châteliers. Entrée libre pour les spectateurs. Plus d'informations sur la page Facebook : May'Day ou sur : www.lesondevie.org.